
[FIX] Mathenia zum Glubb?
Beitrag von „DB4“ vom 25. Mai 2018, 11:21

Also zu seiner Darmstadt Zeit hat er nur gute Kritiken bekommen und dort war man nicht über
seinen Abgang erfreut.

Das er beim HSV schlechte Kritik bekommt, nach einem Anstieg noch dazu, verwundert mich
nicht.

Unsere Spieler würden auch anders bewertet wenn der Aufstieg nicht geklappt hätte
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